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Pratteln, 16. November 2020

Weihnachtsbäume fü r's < Fasnachtsfüür>

Als aktiver <Füürbiiger habe ich mitbekommen, dass die Weihnachtsbäume neu von der
Firma Saxer mit dem Kehrichtwagen eingesammelt werden. Der Kehrichtwagen bringt die
Bäume anschliessend gepresst ans <Füür>. Das die gepressten Bäume nicht gleich wie die
nicht gepressten Bäume verarbeitet und von Hand aufgeschichtet werden können, ist
selbsterklä rend.

Bis jetzt wurde auf dem Grossmattschulhausplatz eine Mulde gestellt und die
Einwohnerinnen und Einwohner konnten dort ihre Bäume abgeben.
Diese Mulde wurde jeweils vor dem <Endbiigen) zum Feuer gebracht und geleert.

Zu dieser Anderung habe ich folgende Fragen an den Gemeinderat:

t. Aus welchem Grund wird das neu mit dem Kehrichtwagen gemacht?

2. Wurde der Gemeinderat darüber in Kenntnis gesetzt?

3. 'Entstehen der Gemeinde mit der neuen Variante nicht zusätzliche Kosten?

lch danke dem Gemeinderat für die Beantwortung meiner Fragen.
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